



# La Gazette

206

Rhododendron Lausanne, société de sport alpins depuis 1910  
Edition du mois de novembre de l'An 2024

## Edito

Chers membres, chers amis,

Premièrement, quelques nouvelles du téléski qui, à défaut d'avoir son propre article, a tout de même droit de cité dans la gazette, parce qu'on n'est pas des bêtes ! Il a prestement été monté avec un professionnalisme rarement atteint et une vitesse digne des plus féroces prédateurs de la savane. Peut-être qu'inconsciemment avons-nous l'envie de filer au plus vite à l'apéro et à la fondue sous un soleil radieux. Décidément, à Nermont, l'estomac nous pousse à nous dépasser. « Du pain et des jeux » de Juvénal est avantageusement remplacé par « du blanc et de la fondue » et il semble que ça fonctionne plutôt pas mal. Bravo à tout le monde, et merci à nos membres présents.

Au registre des annonces agréables à faire, voilà une démonstration que le genre en grammaire française n'est pas tout à fait dénué de sens puisque, sans en dévoiler de trop, nous avons le plaisir d'accueillir une demande d'admission toute fraîche. Sans trop m'avancer sur les débats de l'AG, je peux vous annoncer qu'une nouvelle membre rejoindra nos rangs d'ici quelques semaines. Pour ceux qui ne savent pas de qui je parle, sachez que, petit 1, vous devriez venir aux assemblées mensuelles mais que ouf, petit 2, vous pourrez vous rattraper en lisant attentivement la gazette et, petit 3, en assistant à la prochaine AG, quel bol ! Comme quoi, on n'est pas rancunier ! J'en profite pour remercier Cédric Buttex qui nous a organisé l'assemblée dans un très chouette resto de Paudex que nous serons probablement amenés à fréquenter à nouveau, ...suite au prochain épisode... mais le temps de notre nomadisme assembléal touche peut-être à sa fin. Il est temps pour nous de cimenter les sardines des tentes, de déplier le parasol pour de bon et de mettre la caravane sur les plots. Pas d'inquiétude pour nos membres les plus intrépides, nous pourrons toujours assouvir votre soif d'aventures à quelques occasions dans l'année.

Voilà voilà, rien d'autre à signaler, difficile de broder davantage sans l'aide de mon meilleur ami Gpt, Chat de son prénom, si ce n'est que je vous attends en nooooooombre à l'AG et au repas qui suivra.

*Bien à vous, El Presidente, Nicolas 1<sup>er</sup>*

# Assemblée Générale et repas

SAMEDI **30** NOVEMBRE

CHERS MEMBRES,  
L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE, SUIVIE DU TRADITIONNEL  
REPAS DE FIN D'ANNÉE, APPROCHE. COMME L'AN PASSÉ,  
L'AG SE DÉROULERA LE MATIN ET LE REPAS LE MIDI.  
NOUS MAINTENONS CETTE FORMULE EN ESPÉRANT VOUS  
ATTIRER NOMBREUX !  
LES DÉBATS ET LA FÊTE SE DÉROULERONT À COSSONAY,  
À « L'ESPACE LANDRY » SUR LE PRÉ AUX MOINES.  
LE PARKING EST GRATUIT LE SAMEDI.

- 09H30 - ACCUEIL
- 10H00 - ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
- 12H00 - APÉRITIF POUR TOUS
- 13H00 ENV. - REPAS

INSCRIVEZ-VOUS VITE SUR LE SITE WEB, MERCI !!!

## Procès-verbal de l'assemblée du 6 novembre 2024 au café de Paudex

Présents : 11 / Excusés : 7

Le président Nicolas ouvre l'assemblée à 20h36 et remercie Cédric Buttex pour la proposition du café de Paudex.

### Lecture du PV

Nicolas lit le PV d'octobre qui est accepté.

### Correspondance

Demande d'admission de Déolinda, compagne de Cédric Buttex, les parrains sont Pierre-Alain et Cédric Buttex, l'admission officielle se fera lors de l'assemblée générale.

La commune de Montreux nous a envoyé la plaque avec le numéro 19 pour l'adresse du chalet : Rte de Jaman 19 / 1824 Caux. Une inauguration dans les règles de l'art et avec les autorités de Nermont Valley's se fera lors de la fête des fleurs en 2025.

Pierre-Yves fait remarquer que nous avons à notre assemblée, et ce n'est pas rien, le 5ème meilleur joueur mondial de Broomball qui est Théo Bovard, applaudissements et surtout explication de ce qu'est le Broomball, alors c'est comme du hockey mais sans patins, avec des chaussures spéciales, mais demandez-lui il vous expliquera mieux.

### Manifestations

Le 2 novembre il y a eu le montage du télési, tous s'est bien passé et l'interrupteur de sécurité qui est sur la paroi du chalet a été changé et testé, donc nous pouvons arrêter le télési au milieu quand un membre monte sans avoir payé sa cotisation. Assemblée suivie d'une excellente fondue chez Blaise et Elisabeth, merci à eux pour l'accueil et encore désolé pour le fourneau.

Petit rappel : assemblée générale et repas le samedi 30 novembre à Cossonay, rendez-vous à 9h30 pour le café et 10h00 assemblée, les inscriptions sont ouvertes sur le site.

René demande s'il peut annoncer une occupation pour le week-end du jeudi de l'Ascension 2025, Il monte avec ses pingouins et selon ses dires ça picole pas mal. Demande acceptée.

Nicolas demande si nous continuons nos assemblées mensuelles en mode nomade ou l'on se fixe. Après quelques réflexions nous décidons de nous poser un peu, donc à part juin pour l'extra-muros et septembre pour la fondue au petit chalet (merci Bobo), et après confirmation, nous allons rester au café de Paudex car la petite salle est sympa et nos débats, j'ai bien dit débats et non pas ébats, seront possibles sans déranger les autres clients du restaurant.

### Chalet

Lors de la corvée nous avons utilisé la scie à ruban et... bon après s'être démonté le dos et râpé les phalanges lors de la mise en place de la scie, le démarrage s'est relativement bien passé, grosse coupe de bois sans soucis. Mais Fred, pour ne pas le nommer, a voulu scier la dernière petite bûche et bim bam lame bloquée et de traviole, courroie déchirée mais je vous rassure mes doigts vont bien. Tout ça pour dire que la réflexion de changer de système est à l'étude. Merci à notre président qui pendant ses nombreuses vacances (désolé) s'est renseigné sur d'autres possibilités, je vous passe les discussions et finalement un projet, sans stress car il y a assez de bois, va être fait par la commission de chalet. René précise je cite : pas de commande sans accord.

### Caisse

Notre vénérable caissier nous annonce que les comptes ont été vérifiés ce jour. Résultats à l'assemblée générale, mais il n'y a jamais eu autant de cotisations en retard.

### Web

Le téléski nous demande si sur le site du Rhodo nous pouvons mettre le QR code de leur compte. Mais bien sûr sans problème nous dit Pierre-Yves.

### Divers et propositions individuelles

Pierre-Yves fait remarquer que lors du montage du téléski 3 nouveaux extincteurs et 2 bonbonnes ont été montés.

Après quelques remarques et rumeurs, le président clôture l'assemblée à 21h39 et nous donne rendez-vous à la tant attendue assemblée générale.

*Votre secrétaire ad-intérim Frédo*

## **Annonces d'occupation du chalet**

*13-15 décembre – Nicolas  
Schreiner - 8 pers.*

*31 décembre-2 janvier -  
Théo Bovard – env. 6 pers.*

